



*Aspecto de la final del I Concurso de Villancicos celebrado en el Teatro Pérez Galdós de Las Palmas de Gran Canaria*

# I Concurso de Villancicos “La Caja de Canarias”

**E**n el mes de diciembre último se ha celebrado el I Concurso de Villancicos “La Caja de Canarias”. En el marco de las fiestas navideñas, esta primera edición del Concurso ha tenido un brillante desarrollo, con participación de las agrupaciones de sesenta centros docentes de Gran Canaria, Lanzarote y Fuerteventura,

cumpliendo por entero el objetivo de estimular a nuestras corales infantiles y juveniles en la dedicación al canto propio de estas fechas, que tanta tradición tiene en nuestras islas.

La fase eliminatoria, de ámbito municipal, se inició el 9 de diciembre. La segunda fase se desarrolló por zonas. Las corales

participantes fueron calificadas por doce jurados, distribuidos en la provincia.

Para la final se clasificaron catorce agrupaciones corales, representando a sus respectivos centros. El concurso tuvo su broche de oro el 19 de diciembre en el Teatro Pérez Galdós de Las Palmas de Gran Canaria, con una gran asistencia de público.

Los premios otorgados fueron los siguientes:

#### **Grupo de Bachillerato y Formación Profesional:**

- Primero: Instituto Pérez Galdós.
- Segundo: Instituto de San Nicolás.
- Tercero: Colegio homologado de Santa Catalina.

#### **Grupo de EGB:**

- Primero: Colegio San Juan Bosco.
- Segundo: Colegio Los Geranios.
- Tercero: Colegio La Salle.

El jurado estuvo integrado por doña Manuela Acosta Martín, don Florián Corujo Tejera, doña Urbita Sosa Galván, don Francisco Chirino Rivero, don Pedro González Lino, doña Dolores de la Torre, doña Noly Guerra, don Pedro Ojeda, don Agustín Quevedo, doña Nilia Bañares Baudet, doña Dolores Cárdenes y don Fausto Bethencourt.



*Don Emeterio Pérez Toledo, Subdirector General de la Caja de Canarias entrega el primer premio del grupo de E.G.B. a la representante del Colegio San Juan Bosco*